



Esteban Illades
"Los memes cambian de tema, pero las crisis persisten" - P. 3



Bárbara Anderson
"Los mayores proyectos más allá del plan de infraestructura" - P. 26



Fernando Solana
"Cumbre ambiental, un paso más hacia las calamidades" - P. 36

Poder Judicial. Las resoluciones "pueden ser debatibles o no gustar a todos, pero jamás arbitrarias", dice el ministro presidente, que promete "garantías de autonomía e independencia" en el máximo tribunal

Toca a la Corte "acercarse a la gente" y corregir: Zaldívar

OMAR BRITO, CIUDAD DE MÉXICO

La Suprema Corte de Justicia de la Nación está en una tercera etapa en la que, sin perjuicio de sus competencias principales, se compromete a fortalecer su legitimidad generando una mayor cercanía con la gente y ofrece "corregir prácticas que se han venido desviando".

Al encabezar la sesión solemne de apertura de la Corte, el minis-

tro presidente, Arturo Zaldívar, expuso que las resoluciones de ese tribunal "pueden ser opinables, discutibles y no gustar a todos, pero lo que no pasará es que puedan tildarse de arbitrarias".

En un discurso de menos de 10 minutos, planteó que autonomía e independencia están aseguradas, una vez que días atrás la oposición le criticó el cierre de filas con el presidente Andrés Manuel

López Obrador por el conflicto con Bolivia, y dijo que su obligación es respetar la Constitución y proteger los derechos de las personas, único parámetro de actuación y decisión.

Entre los asuntos a resolver este año enlistó las acciones de inconstitucionalidad sobre objeción de conciencia, la ley Bonilla, la gestación subrogada y controversias en torno al aborto. PAG.6Y7



Reanudan las mañaneras
Anuncia AMLO las "claves" para lograr la pacificación

JANNET LÓPEZ PONCE - PAG.8



Respuesta al EZLN
El rechazo al Tren Maya, solo "muchísima propaganda"

JANNET LÓPEZ PONCE - PAG.12



Reyes Magos dedicarán 3 mil 488 pesos en promedio para las cartas de los niños, que ya no llegarán en globo en 2020. NOTIMEX

Prevé pequeño comercio que precios abatan el alza salarial

CRISTINA OCHOA, CIUDAD DE MÉXICO

La Alianza Comercial de Pequeños Comerciantes aseguró que Bimbo subió los precios del pan de caja y que otras cadenas proveedoras, como Gamesa, Modelo, Sabritas, Nestlé, Lala, Alpura, Tía Rosa y Marinela, harán lo propio por el aumento al IEPS, lo que provocará el fracaso del alza "histórica" al minisalarario. PAG.24

Walmart incumple pacto
Amplian plazo para retiro de bolsas en supermercados

FANNY MIRANDA - PAG.18

Renovarán la Central de Abasto capitalina con una inversión de mil 700 mdp

NILSA HERNÁNDEZ, CIUDAD DE MÉXICO

La restauración de la Central de Abasto tendrá una inversión total, entre lo aplicado ya y lo previsto en 2020, de mil 700 mi-

llones de pesos, incluida la creación de un centro de comando y la instalación de 636 cámaras, anunció Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de CdMx. PAG. 19



Inauguran el C2. OMARFRANCO



Ulular. Ventarrones dejan cortes de luz, árboles caídos y heridos en seis estados